



学校教育目標:認め合い、学び合い、自分で考え行動する児童の育成

安全・安心な生活を支える～3年消防署・警察署見学～

3日(水)、3年生が社会科校外学習として、つくば市消防本部とつくば警察署を見学してきました。それぞれ消防や警察の働きについて説明を受けた後、子供たちが一番興味をもっていた消防車や救急車、パトカーの内部はもちろん、建物内で実際に働いている署員の方々様子も見せていただきました。子供たちは、施設・設備のすごさと機敏に働く署員の方々の姿に、あちこちで驚きの声を上げていました。3年生にとって、私たちの安全・安心な生活になくてはならない消防と警察、この2つを見学できた大満足の1日でした。



美しい音色とその迫力に感動！～芸術鑑賞教室～

4日(木)、本校の保護者でもある2名を中心には多数の音楽家の皆様をお招きして、全校児童を対象に芸術鑑賞教室が行われました。体育館中に響き渡るきれいな歌声と様々な楽器による美しい音色、そしてその迫力で、子供たちはあっという間に音楽の世界に引き込まれていました。クリスマスにちなんだ曲をはじめ、子供たちが大好きな曲や本校校歌などを演奏していただいた他、様々な楽器の音色を近くで感じる機会もつくっていただきました。子供たちは自然に手拍子したり、歌ったり、体を動かしたりと、音楽を通して芸術の秋を全身で感じることができました。演奏していただいた皆さん、本当にありがとうございました。



読書は生活の一部～4年ブックトーク～

4日(木)、4年生を対象に市立中央図書館の方をお招きしてブックトークが行われ、子供たちは夢中になって聞き入っていました。校舎の中心にある図書ホールや毎月行われている読み聞かせボランティア、自動車図書館アルス号など、本に触ることは栄小の子供たちの生活の一部となっています。様々な本との関わりを通して、豊かな感性を育てていきたいです。

